
  

            VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 02/02/2024  
  

L’anno duemilaventiquattro, il giorno due del mese di febbraio si è adunato, in seduta  

ordinaria di prosecuzione, su convocazione urgente del Presidente del 30/01/2024 

REGINT/2024/1, per trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: ...omissis il 

Consiglio della V Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo 

Pozzillo n. 7 Palermo. 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente, Lo Sardo F. Umberto assistito, in qualità 

di Segretario, dal Funzionario Amm.vo, Dr.ssa Patrizia Ciaperoni. 

Procedutosi alle ore 10,21 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco, Grasso Davide, Lucido Roberto e Stabile Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo F. Umberto 

dichiara aperta la seduta. 

 

Il Presidente Lo Sardo nomina, con l’assenso del Consiglio, scrutatori i Conss. 

Figuccia, Di Prima e Stabile. 

 

Il Presidente Lo Sardo propone il prelievo della mozione di cui al p.3 dell’O.d.G.  

della Convocazione urgente, prot. n. REGINT/1 del 30.01.2024, a firma dei Conss. 

Grasso, Altadonna e Di Prima,  avente ad oggetto: “Modifica della viabilità nei 

dintorni di via Perpignano bassa e dintorni”.  Prot.n.88535 del 29.01.2024. 

 

Posta in votazione la richiesta di prelievo, il Consiglio approva all’unanimità dei 

presenti. 
 

Si dà lettura della mozione. 

 

Il Cons. Grasso n.q. di proponente, presenta la sua mozione e si augura che tutti i 

Consiglieri abbiano visto la mappa allegata alla stessa. 

Fa presente di aver discusso a lungo con i componenti del suo gruppo e gli impiegati 

dell’Ufficio Viabilità e Traffico, quest’ultimi affermano che l’unico eventuale 

problema della sua iniziativa è dovuto all’autobus che da via Ruggerone da Palermo 

deve riuscire a girare in via Perpignano, bisogna fare le opportune verifiche; afferma 

che c’è sempre caos tra p.zza P.pe di Camporeale e l’intersezione di via Perpignano, 

dove si trovano scuole e istituti  (Seneca, S. Vincenzo) e, inoltre, in questa via vi sono 

diverse attività. I residenti non riescono a parcheggiare l’auto, anche perché vi sono 

diversi divieti di sosta. Propone di far diventare senso unico tutte le vie interne alla 

Noce. 

 

Il Cons. Grasso suggerisce di approfondire la mozione ed effettuare un sopralluogo 

con l’Ufficio Traffico per studiare insieme un sistema di viabilità utile per tutti, in 

quanto il suo scopo è quello di migliorare il quartiere e la città, rendendo un servizio 



utile alla cittadinanza. 

 

Il Presidente Lo Sardo concorda nell’effettuare un sopralluogo in tutte le strade, 

soprattutto in via Perpignano e via Ruggerone da Palermo, il resto è di conseguenza! 

Evidenzia i disagi che arrecherebbe la modifica presentata. 

 

Il Cons. Altadonna fa presente di aver firmato la mozione perché ha costatato 

l’impegno del Cons. Grasso. 

Esprime apprezzamento per l’attivismo del collega Grasso che è superiore a quello di 

ognuno dei consiglieri. Concorda nell’effettuare un sopralluogo congiunto con il 

Presidente, i Capigruppo e alcuni rappresentanti dell’AMAT, della Polizia Municipale 

e dell’Ufficio Traffico. Propone di inviare la mozione, con allegata mappa, all’Ufficio 

Traffico con preghiera di inserirla in un software per effettuare une simulazione. 

 

Il Cons. Figuccia condivide la proposta di effettuare un sopralluogo congiunto, 

nell’ottica di raggiungere un miglioramento della viabilità. 

 

Si dà atto che alle ore 10,41 esce dall’aula il Cons. Figuccia.  

 

Il Presidente Lo Sardo propone di accantonare la mozione e dare mandato al 

Presidente Aiello affinchè convochi una riunione sul luogo in discussione, un tavolo 

tecnico esterno con AMAT, Polizia Municipale e ufficio Traffico per effettuare un 

sopralluogo insieme ai Capigruppo. 

I Consiglieri manifestano il loro consenso. 

 

Il Presidente Lo Sardo pone in votazione l’accantonamento della mozione, che 

ritiene sia la l’orientamento migliore da seguire, e contestualmente convocare una 

Conferenza di Servizio tra Capigruppo, Presidente, P.M, ufficio Traffico e AMAT. 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti la richiesta di accantonamento. 

 

Si dà atto che alle ore 10,46 esce dall’ aula il Cons. D’Agostino. 

Si dà atto che alle ore 10,51 escono dall’aula i Conss. Altadonna, Grasso, Lucido, 

Stabile. 

 

La Cons.ra Di Prima n.q. di scrutatore chiede la verifica del numero legale. 

 

Il Presidente Lo Sardo accoglie la richiesta e, procedutosi alle ore 10,52 all’appello 

nominale, risultano presenti i Conss. Di Gesù e Di Prima  

Constata la mancanza del numero legale, il Presidente Lo Sardo chiude la seduta. 

 

 

             Il Segretario  

        Funzionario Amm.vo                                                      Il Presidente  

      Dr. ssa Patrizia Ciaperoni                                    F. Umberto Lo Sardo 
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